

El 'tour' del patrón por Castellón - Mediterráneo - 13/04/2021

REPORTAJE

El 'tour' del patrón por Castellón

Un libro de la UJI recoge el itinerario de predicación de Sant Vicent por la provincia en 1413 ≡ La obra incluye sermones inéditos que recitó en Nules, Burriana, Vila-real, Onda, Atzeneta o Albocàsser

E. P.
CASTELLÓN

Dar a conocer el itinerario de predicación que siguió Sant Vicent por la provincia hace ya más de cinco siglos. Ese es el objetivo de *La predicació de Sant Vicent Ferrer per les comarques de Castelló*, libro publicado por la Universitat Jaume I (UJI), en el que el autor de la obra, el catedrático de Literatura Medieval Tomás Martínez Romero, habla de nueve sermones inéditos recitados por el patrón en suelo castellonense y nuevas contextualizaciones.

En concreto, según anunció el arzobispado ayer a través de un comunicado, la publicación muestra el *tour* que realizó el santo en mayo y junio de 1413 y hace hincapié en las homilias en latín que se conservan, hasta



►► Itinerario de predicación ► El libro revela el recorrido que hizo por la provincia entre mayo y junio de 1413.

ahora desconocidas, que predicó en valenciano en Nules, Burriana, Vila-real, Onda, Atzeneta, Albocàsser, Sant Mateu o Benicarló. Unas piezas que, a juicio de Martínez, «acercan» al lector «a su época» dentro de un libro histórico que permite acceder a los textos originales antiguos y a una actualización de la manera «más genuina posible».

Además de la documentación de archivo, actualmente se conoce el paso del santo dominico valenciano por varias localidades castellonenses a través de la tradición de milagros y representaciones iconográficas.

'Anales de la RACV'

Por otra parte, la Real Academia de Cultura Valenciana (RACV) ha editado también el último volumen de la publicación titulada *Anales de la RACV*, prologado por el cardenal Cañizares y dedicado a Sant Vicent. El trabajo incluye estudios de expertos en la vida y obra de su figura y aborda diferentes aspectos de su experiencia vital, del contexto social en el que vivió, las fiestas en su honor y su legado en València. ≡